

## BIOCARBURANT : Une unité de fabrication en projet à Saint-Gaudens

Chargées de recycler les résidus de la viticulture, 50 distilleries cherchent des débouchés. Une dizaine d'entre elles portent un projet d'unité de fabrication de biocarburant près de Saint-Gaudens, en partenariat avec le pétrolier français [DYNEFF](#). Elles ont investi 10 M€ dans [RAISINOR FRANCE ALCOOLS](#) (siège à Coutras), SICA créée début novembre avec pour ambition de transformer les éthanols produits à partir des déchets viniques en carburant de deuxième génération. La coopérative, qui devrait être opérationnelle d'ici à la fin 2017, devrait produire 400.000 hectolitres, soit 5% du marché français de l'éthanol, un marché porteur en raison de la directive européenne qui impose une incorporation de biocarburants à hauteur de 10% dans l'essence d'ici à 2020.